
Качество работы
Работать рядом с Юдчнцем

плохо нельзя. Это прекрасно

понимают в бригаде, стараясь

во всем не отстать от вожака.

А отсюда и результаты: добыт-
чики сланца раньше срока вы-

полнили план 1975 года, по-

стоянно перекрывают месячные

задания.      А ведь   до апреля

1974  года, когда в бригаду пе-

решел В. А. Юдчиц, об этой
бригаде говорили на шахте «Ле-
нинградская» как о безнадеж-
но отстающей. И вот теперь —

это лидирующий коллектив, он

9 в эти январские дни в числе

правофланговых.
МоЖет быть, какие-то осо-

бые условия создали шахте-

рам? В том-то и дело, что ни-

чего подобного нет. Бригадир
сумел создать в коллективе на-

строй, при котором работать
кое-как было уже нельзя:

бригада резко повысила каче-

ство работы, а отсюда и ре-

зультаты пошли в гору.

Впрочем, о качественно белее
высоком уровне труда мы

вправе говорить не только от-

носительно бригады В. А. Юд-
чица. Не приемлют понятие

«плохо работать» в бригадах
В. М. Михайлова и В. В. Ни-
кифорова с шахты имени С. М.
Кирова, И. Ф. Тимофеева,
И. Я. Яковлева, М. А. Семено-
ва, Н. И. Павлюченкова с шах-

ты «Ленинградская», Ю. В.
Погорелова, А. Н. Петрова,
М. Т. Голованова, Ю. В. Фро-
лова с шахты № 3. В этих кол-

лективах отношение к работе,
к государственному заданию

стоит на качественно новой,
более высокой ступени; их ус-

пехи — ориентир для осталь-

ных горняцких коллективов.

В эти первые дни 10-й пяти-

летки в коллективах предприя-

тий идет интенсивное, крайне
заинтересованное обсуждение
Проекта ЦК КПСС к XXV
съезду Партии. Намечаются
трудовые рубежи, взвешивают-

ся возможности, вскрываются

резервы. И, конечно, речь захо-
дит о необходимости превраще-

ния предстоящего пятилетия в

пятилетку качества и эффек-
тивности. В этой связи и при-
обретает труднопереоценимое

значение понятие качества ра-
боты. Оно не однозначно. И ес-
ли мы говорим: этот коллектив

работает качественно, мы под-

разумеваем четкую организа-

цию производства, строгий
ритм трудового процесса, эко-

номное расходование материа-
лов, атмосферу взаимной тре-
бовательности и взаимопомощи

в труде. Из этих и других со-
ставляющих складывается вы-

сокое   качество  работы.
Все эти стороны характерны

для горняцких коллективов, о

которых уже шла речь. В са-

мом деле, взять хотя бы до-

бычную бригаду М. Т. Голова-
нова с шахты № 3.      В конце
1975  года она первая в объеди-
нении начала осваивать новую
суточную нагрузку, перешаг-

нув 1.000-тонный рубеж. В эти
дни уже не достижение, а нор-
ма бригады — 1.200 тонн в сут-

ки. Трудно дается это шахте-
рам? Крайне нелегко, как,

впрочем, и всем идущим впере-
ди. Сейчас бригада попала в
трудный период: нелады с пла-

ном, не хватает людей, но,
взвешивая свои возможности,

при  поддержке партийной ор-
•ганизации и администрации

шахты горняки не сдают уже
единожды завоеванных пози-

ций.
Такие коллективы — гор-

дость любого предприятия. И
их у нас в городе немало. Сла-
вятся на комбинате «Сланцы»
коллективы установки первич-

ной ректификации ароматиче-
ских углеводородов, бригады
грузчиков П. П. Садкаускаса,
Н. А. Маркова, на регенерат-

ном заводе немало добрых
слов было сказано в адрес кол-

лектива формовочного участка,

бригады швей, руководит кото-

рыми Н. А. Васильченко; всему

городу известны славные дела

строительных бригад С,. П.
Петрова,      Д.   П.   Курчанова,

В. Г. Баранкова, С. Т. Гераси-

мова... Много можно перечис-

лять рабочих лидеров, задаю-

щих тон в трудовом состяза-

нии, лидеров, по поступкам

которых сверяют шаг осталь-

ные рабочие коллективы.

Это наши маяки. Но сегодня

мы не должны забывать, что

рядом с правофланговыми ра-

ботает немало коллективов, де-

ла которых не радуют. Более
того, отстающие бригады зача-

стую «съедают» , достижения

передовиков, сводят на нет

то, чего добиваются лучшие.

Невыполнение норм выработ-
ки, прогулы, внутрисменные

простои, нарушения производ-

ственной и трудовой дисципли-

ны, опоздания на работу — это

лишь неполный перечень того,

что сдерживает продвижение

вперед некоторые коллективы.

Поэтому не менее важной, чем

распространение опыта и до-

стижений передовиков, являет-

ся задача ликвидации и умень-

шения всех причин производст-

венных потерь. Необходимо до-

биваться снижения числа рабо-
чих, не выполняющих нормы

выработки, коллективов, плету-

щихся в хвосте.

Вся эта работа должна

лечь в основу деятельности

парткомов, партийных бюро,
первичных партгрупп в коллек-

тивах, направленной на претво-
рение в жизнь девиза «От вы-

сокого качества труда передо-'

виков — к высокой эффектив-
ности труда коллектива».

Сильнейший стимул к взятию

более высоких рубежей — со-

циалистическое соревнование.

На большинстве предприятий
города оно с каждым годом

получает все более широкий
размах, постоянно совершенст-

вуется, становится более дейст-
венным. И вместе с тем встре-

чаются еще факты формализма
в его организации, слаба глас-
ность трудового ' состязания.

На предприятиях не изжита
практика принятия заниженных

социалистических обязательств,
о выполнении которых неодно-

кратно рапортуют в течение
г^ода, берут новые — «повы-
шенные» — и вновь рапортуют

об их выполнении. Такое на-

блюдалось в прошлом году на

цементном заводе, иа комбина-
те «Сланцы», на некоторых

участках шахт объединения
«Ленинградсланец», на гормо-
локозаводе, мясокомбинате.
Заниженные, без тщательного

учета возможностей обязатель-
ства расхолаживают коллек-

тивы, профанируют саму идею

напряженности социалистиче-

ского соревнования. Партийным
организациям предстоит здесь

еще серьезная работа.
Говоря о качестве работы,

мы не должны забывать о ка-

честве выпускаемой продук-

ции. У нас в городе уже есть

определенный опыт внедрения
Саратовской системы на реге-

нератном заводе; бензол, выра-

батываемый           . комбинатом
«Сланцы», и один из ви-

дов спортивных ботинок, вы-

пускаемых регенератным за-

водом, получили- государ-
ственный Знак качества;

вся продукция комбината
«Сланцы» аттестована по пер-
вой категории; определенные
сдвиги в повышении качества

добываемого сланца есть иа

шахтах объединения «Ленин-
градсланец»; непрерывно ра-

стет средняя марка цемента на
цементном заводе. И все же се-

годня со всей прямотой мы

говорим: сделано в этом плане
далеко не все. По-прежнему
жалуются строители на некото-
рые виды продукции комбина-
та «Стройдеталь», желает луч-
шего продукция лесокомбината,
много нареканий на качество

строительных работ.
Набирает разбег стартовый

год 10-й пятилетки, каждый
день приближает нас к XXV
съезду КПСС. Ознаменовать
его трудовыми успехами стре-
мятся коллективы предприятий
й организаций города. И борь-
ба за повышение качества ра-
боты — залог наших новых

трудовых достижений.

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН. СОЕДИНЯЙТЕСЬ!
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Цена 2, коп.

XXV  съезду   КПСС — достойную   встречу !

РАСТЕТ   ДОРОЖНОЕ ЯГой асфГ
СТРОИТЕЛЬСТВО'

Коллектив дорожно-строитель-
ною участка № 2 Волоеовокого
ДСУ № 5 в прошлом году в сель-

ской местности района реконст-

руировал я покрыл асфальтом
10,5 километра дорог при плане

8 километров. Общая стоимость

выполненных дорожных работ —

1 миллион рублей.
В дни предсъездовской ■ трудо-

вой вахты высоких производствен-

ных показателей достиг коллектив

асфальтовой установки, возглав-

ляемый мастером Б. В. Моисее-
вым. Бригада Ю. К. Трофимова
бесперебойно    обеспечивала    до-

довиков соревно-

вания шли брига-
дир асфальтоукладчиков А. Г.
Денисов, моторист катка Л. В.
Волков, экскаваторщики А. И.
Белков, Н. А. Попов.

В первом году десятой пятилет-

ки коллективу дорожяо-строи-

тельного участка № 2 предстоит

реконструировать 19,5 километра

дорог в сельской местности и от-

ремонтировать 12 километров ас-

фальтового покрытия в городе

Сланцы. Всего на дорожное стро-

ительство ассигновано 1.130.000
рублей.

И. ГРИГОРЬЕВ.

БЫСТРО,    ЭКОНОМИЧНО
Каждый, кто был новоселом,

знает, в какую проблему превра-

щается вбивание в стену гвоздя.

Но что представляют из себя эти

хлопоты по с/равиеиню с заботами
строителей!? В строительстве су-
ществует несколько видов проби-
вания отверстий в потолочных

блоках, кирпичных стенах. Все они

трудоемки и дороги. Выемка од-

ного, квадратного дециметра из

бетонной плиты с помощью ал-

мазного сверла обходится в

1 рубль 15 копеек.

Сейчас в строительном тресте
№ 63 создана установка для про-

жигания отверстий в бетоне. По-

добная установка уже действует

в строительном тресте № 47 Глав-
запстроя и хорошо ааракомендо-

вала себя. Она обеспечивает по-

требности 'всего треста и очень

экономична. Прожигание квадрат-

ного дециметра в бетонной плите

стоит 10 копеек.

Новую установку создавали

старший инженер участка механи-

занип строительного треста № 63
Ю. П. Баранов, токарь И. М. Ива-
нов и слесарь А. А. Климов. Ра-
бота над ней была закончена в

конце прошлого года. Недавно
прошли успешные испытания.

ЖИВОТНОВОДСТВО - ФРОНТ УДАРНЫЙ

ЧЕТЫРЕХТЫСЯЧНИЦЫ
Ряд доярок района, приняв на решающий год девятой пятилет-

ки повышенные социалистические обязательства, успешно спра-

вились с ними. Первой перешагнула четырехтысячный рубеж дояр-

ка фермы Кологриво совхоза «Старопольский» Надежда Андреевна
Иванова. За 12 месяцев прошлого года она получила от каждой
коровы своей группы по 4.469 килограммов молока.

Отлично потрудились доярки фермы Перницы из «Авроры».
Нина Алексеевна Белова, например, надоила по 4.260 килограм-

мов от коровы. Серафима Ильинична Максимова — по 4.146 ки-

лограммов, иа 64 килограмма больше этого же периода 1974 года,

и Зинаида. Ивановна Алексеева получила по 4.123 килограмма мо-

л'ока от каждой коровы, что на 248 килограммов больше уровня

1974 года.

В ГОРКОМЕ      КП-СС

СЕМИНАР    СЕКРЕТАРЕЙ
ПАРТОРГАНИЗАЦИЙ

На очередном семинаре секре-

тарей партийных организаций го-

рода, состоявшемся "в городском

комитете пэртиги, речь шла о

формах и методах пропаганды и

организации обсуждения Проекта выступили

ЦК КПСС к 'XXV съезду «Об ос-

новных поправлениях развития на-

родного хозяйства СССР на 1976 —

1980 годы». О работе, которая

проводится в производственном

объединении «Ленинградсланец»,
рассказал секретарь парткома

Э. Я. Ткаченков. Сразу после опуб- ступление он посвятил дэльней-

ликоаания Проекта в парткабине- шему развитию социалистического

те объединения состоялся    семи-   соревнования, усилению его влия-

Проходят партий-
ные и рабочие
собрания,             где

речь идет о  зада-

чах   и    планах на

1976 год    и  деся-

тую           пятилетку.

Партком,      руководители       под-

разделений   анализируют  и  обоб-
щают      предложения      и      заме-

чания     трудящихся,        высказан-

ные  на  собрании.      На  семинаре

секретарь    парткома

совхоза «Родина» Б. 'Д. Иванов и

секретарь партбюро    производст-

венного    объединения    грузового

автотранспорта Т. А. Долгова.
На семинаре выступил первый

секретарь городского комитета

партии   Г.   В. Лазинин.    Свое   вы-

ХРОНИКА
КУЛЬТУРНОЙ
жизни

0

Композиция
о декабристах

150-лет111о восстания декаб-
ристов юношеская студия на-
родного театра Дворца куль-
туры комбината «Сланцы» по-

святила свою первую работу.
На суд жюри была пред-

ставлена литературно-драма-

тическая композиция «Отчиз-
ны внемлем призыванью», в

постановке режиссера народ-
ного театра Ю. В. Сазонова.
В композиции использованы

стихи декабристов, А. С. Пуш-
кина, повесть о декабристах
Л. Либединской, музыка
Ф. Шопена. Исполнители —

22 человека. Это юноши и де-
вушки старших классов школ
города, учащиеся техникума,
рабочая молодежь.

...После завершения компо-
зиции старейшая участница

народного театра М. П. Се-
вастьянова поблагодарила ре-
бят.

Затем состоялось обсужде-
ние постановки. На премьере

присутствовал директор шко-

лы № 2 Л. Г. Белгорай. Он
сказал, что рад за ребят, ко-

торые сумели справиться с

поставленной задачей, побла-
годарил режиссера Ю. В. Са-
зонова за его труд по эстети-

ческому и патриотическому

воспитанию подрастающего

поколения.

Сегодня в 17 часов новая

работа будет показана во

Дворце культуры комбината
«Сланцы».

Л. ТИХОНОВА,
читательница.

Совещание
в Ленинграде

В Ленинграде состоялось

совещание членов правления

хорового общества Ленинград-
ской области. Присутствую-
щие познакомились с планом

работы на предстоящий год,

с планом проведения второго

тура фестиваля самодеятель-

ного творчества. На повестке

дня также стоял вопрос об
областной конференции, о не-

деле детской музыки. Выли
вынесены на обсуждение и

другие вопросы, которые

предстояло решить членам

правления.

В совещании приняла уча-

стие художественный руково-

дитель Дома культуры горня-

ков А. II. Ефремова как член

правления Ленинградского
областного хорового общества.

нар политинформаторов и группы

докладчиков, -а затем семинар ру-

ководителей школ коммунистиче-

ского труда о задачах по про-

паганде  и   обсуждению    Проекта.

ния на повышение качества и эф-
фективности работы. Г. В. Лазинин
рассказал о некоторых перспек-

тивах развития города и района в

десятой пятилетке.

ИЗВЕЩЕНИЕ
12 января в 16 часов в До-

ме культуры горняков состоит-
ся очередное занятие городской
школы наставников.

Отдел пропаганды

и агитации ГК КПСС.
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ВСЕ, о чем говорится в Щюек-
те ЦК, проникнуто заботой о

советском человеке, о будущем
ого. И мы видим свою основную
аадачу трудиться еще лучше, эф-
фективнее, с полной отдачей сил,
ибо те блага, о которых говорит-

ся в Проекте ЦК, создаютвя из
крупиц нашего труда.

Неплохо работали мы, шоферы
лесовозных машин и бригады
лесозаготовителей, в девятой пя-
тилетке. Пятилетнее задание по
вывозке древесины я перекрыл:
при плане 17,5 тысячи вывез 18,3
тысячи кубических метров леса.

В 1974 году я награжден знаком
« Победитель . социалистического

соревнования 1974 года», мне
присуждено звание «Ветеран
труда лесокомбината)), в 1975 го-
ду подтверждено звание ударни-

ка коммунистического труда. В
завершающем году пятилетки

особенно отлично работали мои
товарищи, шоферы лесовозных

машин. Несмотря па неблаго-
приятные погодные условия,
М. Ф. Васильев, к примеру, вы-

вез 4.658 кубических метров ле-
са, а А. И. Ефимов — 4.278 ку-
бических метров, что значитель-
но выше плановых показателей. .

Удачно трудилась на заготовке
леса бригада лесозаготовителей
Л. А. Лебедева. За годы послед-
ней пятилетки они за счет внед-
рения усовершенствованных ме-

тодов труда  уменьшили  количе-

ство работающих   в    бригаде па   успехи могли быть более значи-

одного человека. Теперь   в   ней   тельными, не будь причин, сдер-

всего четверо.    Несмотря на это,   живающих темпы нашего труда,

выработка не    уменьшилась:    за   Какие же  это    причины?    Есть,
пять лет пми при плане 34,9 ты-   конечно, и объективные, не   за-

--------- Строка    в    Проекте    ЦК ---------

ПО РОДНОЙ  СТРАНЕ

ЗИМНЯЯ  НАВИГАЦИЯ
РЕЧНИКОВ

ПЕТРОЗАВОДСК. В диспет-

черский журнал Беломорско-
Онежского речного пароход-
ства впервые занесены два
зарубежных порта — итальян-

ский Специя и шведский Ве-
стерос. В эти гавани прибыли
теплоходы карельских речни-
ков, доставившие металл и

кокс.

Благодаря оснащению па-
роходства судами типа «Река-
— море» речники продолжают

плавать и зимой. Сейчас по-
ловина флота базируется в
незамерзающих портах Бал-
тики и Черноморья. Опера-
тивное руководство судами
осуществляется с, диспетчер-
ского «мостика» Йетрозавод-
ска с помощью радио и те-
лексов.

(ТАСС)
а

КАЗАХСКАЯ ССР. В городе
Актюбинске Открылась Выс-
шее летное училище граж-
данской авиации. На первый
курс принято свыше трехсот

курсантов. Будущие инжене-
ры-пилоты изучают высшую
математику, механику, физи-
ку, аэродинамику и целый
ряд других предметов. В
дальнейшем им предстоят за-
нятия на тренажерах, само-
стоятельные учебные  полеты.

НА СНИМКЕ: начальник

вычислительного зала А. По-
кровский (слева) занимается

с курсантами С. Усмажод-
жаевым, А. Шашиным,
В. Станчицем.

Фотохроника ТАСС

«Сосредоточить особое внимание на ускорении роста произ-
водительности труда — решающем условии дальнейшего раз-

вития производства и подъема благосостояния народа».

(Из Проекта ЦК КПСС к XXV съезду).

О ТОМ, ЧТО НАМ МЕШАЕТ
сячи кубических метров древеси-

ны заготовлено 43,5 тысячи. Сей-
час они работают уже в счет

ноября текущего года.
Пример новаторов вдохнов-

ляет. Так, бригада А. Н. Логино-
ва, сократив численность рабо-
тающих на одного человека, тру-

дится уже в счет апреля текуще-

го года. Эти коллективы призна-

ны победителями социалистиче-

ского соревнования 1975 года и
пятилетки в целом.

В результате повышения про-

изводительности труда за счет

сокращения численности бригад
увеличилась зарплата у их чле-
нов на 8 процентов. Это хорошие
перемены.

Но надо   прямо   сказать,   что

висящие от нас. В основном это

неблагоприятные погодные усло-

вия, когда мы просто не можем

въехать в лес из-за дождей ■ и

слякоти. Но еще в большей мере

это причины, зависящие от руко-

водителей лесопункта и комби-
ната в целом, а порой и от нас

самих.

Лесопункт — участок специфи-
ческий. Работа заготовителей,
вывозка древесины на автомаши-

нах, разделка ее на складах —

все это взаимосвязано между со-

бой. От четко налаженной орга-

низации труда в каждом из

звеньев цепочки зависит в це-

лом эффективность работы на-

шего участка. Но пока этой чет-

кой взаимосвязи нет. Есть   дре-

весина в лесу — не хватает ле-

совозов. Они стоят в гараже -из-

за отсутствия запчастей. Или из-

за плохого состояния дорог (ко-
торые вовремя не были подго-

товлены) мы не можем въехать

в лес. А то бывает, что все маши-

ны в готовности, а заготовлен-

ного леса нет. Зачастую диспет-

чер лесопункта, не имея пред-

ставления, что делается в лесу,

посылает туда лесовозы, а они

возвращаются порожними.

Другая немаловажная причи-

на: слаба у нас еще производст-

венная диспиплина, велика теку-

честь кадров. Наши обществен-
ные организации недостаточно
проводят воспитательную рабо-
ту в коллективах. Не получило

еще должного развития социа-

листическое соревнование, от-

сутствует гласное^ его, итоги

подводятся нерегулярно.
Серьезные задачи стоят перед

нашим коллективом в десятой
пятилетке. Нам предстоит ре-

шить ряд вопросов по улучше-

нию организации труда, повыше-

нию его производительности,
укреплению трудовой дисципли-

ны, улучшению качества работ.
От труда каждого труженика за-

висит решение этих задач и вы-

полнение рубежей, намеченных

на десятую пятилетку.

В. ПЕТУХОВ,
шофер лесопункта лесоком-
бината, член КПСС.
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ПЕРЕД АТТЕСТАЦИЕЙ
ПРОПАГАНДИСТОВ '

В партийном комитете произ-
водственного объединения «Ле-
нинградсланец» состоялось за-
седание методического совета

по идеологической работе. Вы-
ступивший на нем заместитель

заведующего отделом про-
паганды и агитации горкома

партии В. Д. Никулин расска-

зал о целях, задачах и мето-
дике проведения в нынешнем
учебном году общественной
аттестации пропагандистов си-
стемы партийного и комсомоль-

ского просвещения.

Методический совет рассмот-

рел и утвердил план работы на

первое полугодие 1976 года.

Обсужден также вопрос о
творческих планах пропаганди-

стов.

ОБСУЖДАЮТ
МАТЕРИАЛЫ
ПЛЕНУМА ЦК КПСС

Состоялось первое занятие
по изучению материалов -де-

кабрьского (1975 г.) Пленума
ЦК КПСС, четвертой сессии
Верховиого Совета СССР, и

Проекта ЦК КПСС к XXV
съезду партии «Основные на-
правления развития народного

хозяйства СССР на 1976—1980
годы» в аппарате производст-
венного объединения «Ленин-
градсланец». Занятия вел про-
пагандист Н. И. Меньшиков.

При подготовке и проведе-

нии занятий пропагандист ис-

пользовал методические разра-
ботки, опубликованные в де-

кабрьском номере «Экономиче-
ской газеты», а также конт-

рольные цифры развития пред-
приятий объединения.

Г*ЕИЧАС, когда
^ ,,' вся наша стра-

на готовится к

XXV съезду Ком-
муннс т и ч е с ч к о й
партии, необычай-
но повысилась ответственность и

роль политинформаторов и агита-

торов. Их выступления наряду с

другими формами устной агита-

ции и пропаганды призваны соз-

давать в коллективах атмосферу
высокого политического подъема,

мобилизуют трудящихся на новые

овершения. Их призывное слово

стало чаще звучать в цехах заво-

дов и фабрик, на стройках и в

совхозах, •

Определенный опыт политиче-

ского кнформ.црования масс на-

коплен за последние годы в пар-

тийной организации цементного

завода. Здесь сейчас около 70 по-

литинформаторов. В основном это

'инженерно-технические работники
заводоуправления и цехов, люди с

высшим или среднетехническим
образованием, как правило, ком-

мунисты или комсомольцы. Здесь
установлен единый день проведе-

ния политинформаций. Партийное
бюро завода ежемесячно проводит

семинары политинформаторов, ор-

ганизует для них консультации,

готовит местный материал, оказы-

вает методическую помощь.

Каждый политинформатор ведет

дневник работы, отмечает в нем

темы бесед, время их проведения,

количество присутствующих, во-

просы и предложения слушателей.
Члены партийного бюро система-

тически посещают бесе-ды, анали-

зируют их качество. Йа партий-
ном бюро обобщают опыт полит-

информаторов, вносят предложе-

ния, направленные на улучшение

их деятельности, заслушивают от-

четы отдельных политинформато-
ров.

На цементном заводе немало

партийных активистов, завоевав-

ших авторитет и признание в кол-

лективах, , где они проводят бесе-
ды. Это, к примеру, коммунист

Л. М. Акулова — сменный химик

лаборатории, молодой коммунист

А. С. Карпов — инженер-технолог
сырьевого цеха № 2, комсомолец

В. М. Подоляко — инженер-тех-

(голог цеха обжига, комсомолец

В. Ф. Кривенко — энергетик цеха

помола, коммунист В. Н. Федо-
ров — заместитель начальника

карьера известняка и ряд других.

Их выступления всегда продуман-
ные, к политинформациям они го-

товятся серьезно, с большой от-

ветственностью, используя матери-

алы брошюр, . журналов, газет,

данные о работе завода и коллек-

тивов своих цехов. Подобрать
нужную литературу им помогают

в кабинете политпросвещения за-

вода.

На днях на заводе со-

стоялся семинар политинформа-
торов и агитаторов, на котором

с докладом о Проекте ЦК КПСС
к XXV съезду «Основные направ-

ления развития народного хозяй-

ства СССР на 1976—1980 годы»

выступила  пропагандист  высшего

О   ПЯТИЛЕТКЕ
Грани

идеологической
работы

звена политучебы, руководитель

семинара «Основы экономики и

управления дроизводством» Ф. В.
Иванова. Она рассказала слуша-

телям об основных итогах разви-

тия народного хозяйства СССР,
РСФСР ,и Ленинградской области
за 1971 — 1975 годы, об итогах вы-

полнения девятой пятилетки горо-

дом И районом, коллективом це-

ментного завода.

Пропагандист привела убеди-
тельные цифры, свищетельствую-

щие о том, что за годы девятой
пятилетки коллективом завода

сделан большой шаг вперед по

увеличению Производства цемента

й известняковой муки, повышению

производительности труда, эффек-
тивности внедрения мероприятий
по новой технике, снижению себе-
стоимости  ПРОДУКЦИИ II  Т. Д.

Далее докладчик остановилась
на недостатках. За пять лет из-за

нарушений трудовой' дисциплины,

.прогулов, пьянок потери рабочего
времени составили свыше 5 тысяч

человеко-дней, или, иными слова-

ми, 25 человек не работали весь

1975 год.

Чтобы выполнить задачи, стоя-

щие перед коллективом в десятой
пятилетке, в первом ее году, не-

обходимо устранить эти недостат-

ки, шире развернуть социалисти-

ческое соревнование, повысить ак-

тивность всех трудящихся, чтоб
каждый работал под девизам «От
высокого качества работы каждо-

го — к высокой эффективности
труда, коллектива».

Коллективом завода приняты

социалистические обязательства:
за счет повышения часовой произ-

водительности труда и коэффи-
циента использования основного

технологического оборудования
выработать сверх плана к дню

открытия XXV съезда КПСС 600
тонн портландцемента, 2.000 тонн

известняковой муки, снизить себе-
стоимость продукции на 5 тысяч

рублей. Большое внимание на це-

ментном заводе уделяется каче-

ству продукции. Принято решение

всю ее вырабатывать первой кате-

гории, обеопечить уровень сред-

ней марки портландцемента

«370,1», повысить производитель-

ность труда на 0,5 процента к

плану.

Перед собравшимися выступил

директор завода Л. Т. Игна-
тов. Он заострил внимание по-

литинформаторов на той роли, ко-
торая им отводится в преддверии
XXV съезда нашей партии.

А. БЕДОВА.

Депутаты и жизнь

и

В ОКРУГЕ И
НА ЗАВОДЕ

Избираясь депутатом город-

ского Совета по разным окру-

гам в течение трех созывов, я

знаю, сколь многогранна ра-

бота и у себя в округе, и на

предприятии. Главное внимание

уделяю / наказам избирателей.
При моем содействии совер-

шенствовалось освещение ули-

цы М. Горького,, заменена

кровля на доме № 26 по улице

Свердлова и т. д.

В пятнадцатый созыв я изб-
рана по 56-му избирательному
округу, куда входит дом № 4
по улице Климчука. В нем жи-

вут в основном цементники, с

которыми *• мне приходится

встречаться и дома, и на рабо-
те. Одним из наболевших был
вопрос об отоплении дома.

Много было жалоб, приходи-

лось разбираться с ними в раз-

ных инстанциях. Сейчас, после

ввода в действие котельной це-

ментного завода, жалобы на

нехватку тепла прекратились.

Еще одна проблема волнует

моих избирателей, да и не

только их, —(Неритмичное дви-

жение рейсового автобуса на

маршруте № 6. Не обеспечива-
ет он доставку цементников к

месту работы, особенно в ут-

ренние часы. Этим автобусом
пользуются и рабочие других

предприятий, а делает он ут-

ром всего три рейса. Правда,
в последнее время расписание

движения автобусов по шесто-

му маршруту изменено, но воп-

рос до конца не решен.

Проблемы, поднимаемые из-

бирателями округа, помогают

решать совместные действия
депутатской группы. Как и в

предыдущие годы, наша группа

работает по плану. В опреде-

ленные дни по графику прини-

маем избирателей.

Приходилось мне отчиты-

ваться перед избирателями в

округе и перед коллективом
предприятия. Удобно, когда в

депутатском округе живут ра-
бочие того предприятия, где он
работает'. Находишься постоян-

но в гуще жизни, легче решать

и производственные, и бытовые
вопросы, поднимаемые избира-
телями.

В пятой статье Закона о

статусе депутатов сказано:

«Депутат осуществляет свои
полномочия, не порывая с

производственной          деятель-

ностью,., активно участвует в

производственной и обществен-
но-политической жизни, подает
пример исполнения советских
законов, соблюдения 1 трудовой
дисциплины, правил социали-

стического общежития». Ста-
раюсь выполнять эту статью

Закона. Работаю контрольным
мастером цементного завода.

Являюсь ударником коммуни-

стического труда. В нашей
сквозной смене —г более 110
трудящихся. Соревнуясь за

выпуск сверхплановой продук-
ции, заботимся и о повышении

ее качества. Коллектив нашей
сквозной смены сырьевого це-
ха № 2, руководимый сменным
мастером В. Е. Жуковским,
выпустил в прошлом году
сверх плана более 5.000 тонн
сырьевой муки. Смена С. В.
Буянова выпустила сверх пла-
на более 2.000 тонн цемента и

более 7.000 тонн известняко-

вой муки.                    "
Второй год избираюсь чле-

ном бюро партийной организа-

ции завода. Отвечаю за работу
комсомольской организации

предприятия. Дело это мне
знакомо: была Секретарем за-
водской комсомольской органи-

зации, избиралась членом
Сланцевского горкома ВЛКСМ.

В настоящее аремя все уси-
лия нашего коллектива направ-
лены на достойную встречу

XXV съезда КПСС.
С. БЕРЕЗИНА,

депутат городского Совета.
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РАБОТА    ЛУЧШИХ     ДОЯРОК
ФИРМЫ «РОДИНА» ЗА 12 МЕСЯЦЕВ 1975 ГОДА

Фамилия, имя. о

отчество. (и
о

Ферма, совхоз 1?
МАКСИМОВА

<

Серафима Ильинична
Перницы
«Аврора» 4146
АЛЕКСЕЕВА
Зинаида Ивановна
Перницы
«Аврора» 4123
НИКИТИНА
Людмила Александровна
Морди
«Осьминский» 3841
КОЗЛОВА
Зинаида Николаевна
Менюши
«Старопольокий» 3821
ЗУБОВА
Евдокия Алексеевна
Кологриво
«Старопольский» 3782
СЕЛИЩЕВА
Зинаида Александровна
Кологриво
«Старопольский» 3742
ЦВЕТКОВА
Лидия Филипповна
Монастырек
«Родина» 3576
ПЕТРОВА
Тамара Ивановна
ГРИШЕЧКИНА
Алевтина Ивановна
Новоселье
«Аврора» 3476
ВИНОГРАДОВА
Любовь Кирилловна
Морди
«Осьминский» 3425
БОК
Евгения Васильевна
Степаиовщина
«Сланцевский» 3409
ЕФИМОВА
Мария Петровна
Гостицы
«Сланцевский» 3358
ХОРОШЕВА
Татьяна Павловна
Гостицы
«Сланцевский» 3355
ЯКОВЛЕВА
Нина Федоровна
Морди                        4,
«ОсьминсКий» 3341
ПОПОВА
Мария Михайловна
Морди
«Осьминский» 3278
КУШМАНОВ
Андрей Матвеевич
Втроя
«Сланцевский» 3124

Н— по срав-       и ё
нению с^тем же      о%

периодом           Ото

1974 года          §5 ?

+ 64

+ 248

+ 509

+ 218

+ 241

+ 502

+236

+959

+ 71

+ 59

+305

+ 49

+ 780

+ 105

и о о

4010

3870.

3800

3500

3500

3300

3400

3300

3400

3350

3260

3240

3300

3000

3050

У КОЛЛЕКТИВА   ТД" О "П

РАБОТА    ДОЯРОК,    ДОСТИГШИХ
В 1974 ГОДУ ЧЕТЫРЕХТЫСЯЧНОГО РУБЕЖА,

ЗА 12 МЕСЯЦЕВ 1975 ГОДА

Фамилия, имя, Ферма, о
X

отчество совхоз "11
ИВАНОВА
Надежда Андреевна

Кологриво
«Старопольский» 4469

БЕЛОВА
Нина Алексеевна

Перницы
«Аврора» 4260

МАКСИМОВА
Серафима  Ильинична

Перницы
«Аврора» 4146

АЛЕКСЕЕВА
Зинаида Ивановна

Перницы
«Аврора» 4123

ИВАНОВА
Лариса Павловна

Ложголово
«Старопольский» 3666

ЛАКЕЕВА
Анастасия Петровна

Ложголово
«Старопольокий» 3327

МУРАВЬЕВА
Та_мара Петровна

Кушела
«Родина» 3251

п ет
О « О
рч 10 оа
Оон

I—       и

4000

4260

4010

3870

3900

4000

3550

ЛУЧШИЕ   ДОЯРКИ,   РАБОТАЮЩИЕ
С ПЕРВОТЕЛКАМИ, ЗА 12 МЕСЯЦЕВ 1975 ГОДА

Фамилия, имя. Ферма,

отчество. совхоз

ДИАНОВА
Нина Яковлевна Замошье
БОБРОВА «Старопольский» 3134
Татьяна Васильевна
СТАРИКОВА
Нина Ивановна Замошье
КУЗНЕЦОВА «Старопольокий» 3131
Ираида Алексеевна
МИХЕЕВА Перебор
Зоя Павловна ' «Родина» 3122
ЗИМИН Перебор
Алексей Иванович «Родина» 3067

си
О

X,*

Годовое
обяза-

тельство

3000

3000

3050

3050

Сланцевского
произво д с т в е н -

ного объединения
грузового авто-

транспорта есть свой клуб. Ои
расположен на территории голов-

ного предприятия.

В канун новогоднего праздника

■помещение клуба преобразилось:
на стенах появились рисунки со

сказочными героями, в зале —

пышная, раэнаряженная елка.

В ночь на Новый год за празд-

ничные столики профсоюзный
клуб собрал трудящихся авто-

предприятия. Скоро на «огонек»

сюда придет молодежь, комсо-

мольцы объединения.

Но, пожалуй, самыми веселыми

были новогодние детские утрен-

ники. В один из дней клуб принял

520 детей, родители которых тру-

дятся в производственном объеди-
нении грузового автотранопорта.

Помогли сделать ' новогодний
праздник запоминающимся для

детей шофер, ударник коммуни-

стического труда, активный уча-
стник художественной самодея-

тельности В. В. ■ Лупышев, кото-

рому досталась роль Деда Моро-

ОГОДНЕЕ
ВАШ    СВОБОДНЫЙ    ЧАС =

за, пионервожатая подшефной
школы № 12 Г. В. Шелякина
(Снегурочка), председатель куль-

турно-массовой комиссии В. Д.
Кудрявцева и другие активисты.

Много фантазии в оформление за-

ла внесли заведующая клубом
Р. Е. Килейкина и спортинструк-

тор В. Погодин.
Интересной для ребят была и

поездка в Ленинград на постанов-

ку Ленинпрадского Государствен-
ного театра имени Ленинского
комсомола «Аленький цветочек».

Профсоюзные активисты в пред-

новогодние дни организовали экс-

курсионные поездки для взрослых

во Дворец спорта «Юбилейный»
на Мооковомий балет на льду и на

концерт ансамбля «Дружба».
*    *    *

Городской комитет профсоюза
работников культуры (председа-
тель Э. Н. Горшкова) третий год

подряд организует для детей, ро-

дители которых являются членами

профсоюза,  новогодний   утренник.

ВЕСЕЛЬЕ
. На этот раз более 150 детей по-

лучили приглашение на праздник.

Он проходил в кинотеатре «Труд».
У елки, сверкающей разноцвет-

ными огнями, дети играли, пели,

рассказывали стихи, демонстриро-

вали карнавальные костюмы.

Многие ребята получили сувени-

ры.

Детям были показаны мульт-

фильмы, а юные участницы худо-

жественной          самодеятельности

Попковогорокого Дома культуры

привезли на праздник небольшой
концерт.

Активное участие в подготовке

и проведении праздника принима-

ли заведующие городскими биб :
лиотекам.и детской и взрослой
Н. П. Гаврилова и В. А. Транина,
заведующая          автобиблиобусом
В. В. Цих, методист отдела куль-

туры по художественной самодея-

тельности 3. А. Ножкина, препо-

даватель музыкальной школы

М. И. Федорова, директор кино-

театра «Труд» А. Ф. Иванов, ди-

' ректор центральной библиотеки
А. П. Хлюстова  и другие. 1

В. КАРАСЕВА.

ЭКРАН ДЕЙСТВЕННОСТИ
В декабре в адрес редакции

пришло 38 жалоб, критических пи-

сем, просьб ответить на различ-

ные -вопр1осы. Ответы авторам пи-

сем, коррамюниенций давали ру-

ководители предприятий, учрежде-
ний, организаций, работники юри-

дической консультации. Однако
ответы получены не на все чита-

тельские письма.

НЕ ОТВЕТИЛИ РЕДАКЦИИ
И АВТОРАМ:

директор     совхоза      «Родина»
Н. В.  Сивенков — на    рейдовый
материал    «Надои    все    падают»

(№ 251);      -

председатель правления раипо

В. П. Воробьева — на письмо
П. Морозовой пз деревни Глазова
Гора по поводу обслуживания
сельских покупателей в Попково-
гороком магазине;

начальник объединения «Сель-
хозтехника.» Т. Я. Бершицкий —

на письмо жителей дома № 6 по

поводу плохого обогрева квартир;
начальник ЖЭК № 2 УЖКХ

объединения «Ленинградсланец»
А. А. Малышева — на письмо

жильцов дома № 7 по улице Ло-
моносова тт. Борисенко и Про-
кофьевой по поводу платы за

электроэнергию.

1 1//Ш/Л/*г/ММ.

ИДЕТ ВСЕСОЮЗНЫЙ ФЕСТИВАЛЬ ХУДОШЕСТВЕННОГО ТВОРЧЕСТВА

КОНЦЕРТ    В     КЛУБЕ
В один из декабрьских дней

1975 года в клубе «Шахтер» со-

стоялся смотр-конкурс художест-

венной самодеятельности в зачет

первого тура фестиваля художест-

венного народного творчества. Пе-
ред трудящимися выступили само-

деятельные артисты клуба «Шах-
тер». В концерте были представ-

лены многие жанры. Вокально-ин-
струментальный ансамбль ' высту-

пал а двух составах — «Ритм» и
«Юность». В омотре приняли уча-

стие детские и взрослые танце-
вальные .коллективы, учащиеся

школы современного бального
танца, солисты, чтецы, кукольный
коллектив.

Комиссия отметила лучшие но-
мера. В их числе выступление во-

кально-инструментального ансамб-
ля «Ритм» — руководитель Алек-
сандр Плетцер. Он исполнял «Бал-
ладу о неизвестном солдате», ста-
ринную русскую   песню    «Солда-

тушкн,  бравы ребятушки»,  «Пес-
ню о БАМе».

Танцевальный коллектив взрос-

лых (руководитель Людмила Ле-
бедева) вошел в число лучших за

исполнение русского танца «Ка-
линка».

Лучшей парой по исполнению

бальных танцев были Марина
Алещаикова и Александр Мотыль-
ков. В числе лучших и солисты

вокального коллектива (руководи-
тель Э. Нятянен) Светлана Окоро-
«ова, исполнившая песню «Солдат-
ская вдова», Александр Аркадьев
— за песню «Я яе хочу играть в

войну», Вячеслав Малоштанов —

за песню «Журавли».

Концерт был интересным и со-
держательным, чувствуется, что в

клубе «Шахтер» проведена боль-
шая работа по подготовке к фести-
валю художественного народного

творчества.

Г. ВАЛЕНТИНОВА,
рабкор.

ПОЗАДИ школа

'. ' или техникум,

профтехучи л и щ е

или институт. Вы-
брана профессия.
С этого момента начинается тру-

довая биография человека. Отны-
не он участвует в создании обще-
ственного богатства, вкладывает
свои знания, умение в труд всего
народа. И для нового труженика,

и для общества очень важно, ка-
кой будет его рабочая судьба...

Л. П. Толстикова после школь-
ной скамьи избрала профессию
продавца и с первых дней трудит-

I ся отлично. Сейчас она — одна из
лучших работниц Сланцевского
торга, кандидат в члены КПСС,
депутат городского Совета депу-
татов . трудящихся. Вежливая,
скромная, квалифицированная ра-
ботница. Все это не пришло само
собой.   Люда   упорно училась   и

КАК ВАС ОБСЛУЖИВАЮТ?

РАБОЧАЯ    БИОГРАФИЯ
сейчас повышает свою квалифи-
кацию, относится с особым инте-

ресом ко всем новинкам в торгов-
ле. Рабочая биография ее созда-
валась в коллективе. Здесь фор-
мировался, оттачивался ее харак-

тер, шлифовались лучшие каче-

ства. ,

Людмила . требовательна не

только к себе, но и к другим, по-

могает товарищам, нетерпимо от-

носится ко всякой бесхозяйствен-
ности, производственному браку,
любым, нарушениям трудовой дис-

циплины. У нее личные и общест-
венные интересы слились воеди-

но.

О. СМИРНОВ,
_____                    рабкор.

ГОИЗОНТЫ ИШЬТУРЫ

МУЗЫКА
И СЛОВО

ЕДИНЫ
Музыка в наши дни все

больше входит в быт советских

людей. Музыкальная культу-

ра тесно связана с художест-

венной литературой. Если му-

зыка делает слово более чет-

ким и выразительным, то сло-

во в свою очередь придает му-

зыке более вещественный, кон-

кретный характер. В некото-

рых "школах создана неплохая

фонотека. Среди учителей-лите-
раторов есть энтузиасты музы-

кальной культуры, к их числу

можно отнести О. К. Охон-
скую, Л. Г. Белгорая. Музыка
на их уроках присутствует не-

редко.                     ;

Расцвет музыкальной куль-

туры в наши дни вызван духом

времени, все возрастающими

эстетическими потребностями
советских людей. В хорошем

музыкальном образовании осо-

бенно нуждаются дети. Одна
из библиотек, в стонах которой
часто звучит музыка, — город-

ская детская. Нередко здесь

музыка выступает как одно из

художественных средств при

изучении образа В. И. Ленина.
Такие темы, как «Ленин и де-

ти», «Ленин и молодежь»,

«Музыка в семье Ульяновых»,
«Любимые песни Ильича», дают

богатый материал и плодотвор-

но влияют на боэнаиие школь-

ников.

В дни празднования ЗО-летия-
Победы над фашистской Гер-
манией здесь довольно убеди-
тельно прозвучала         тема

«Воюющие пеони». Лекции о

С. Есенине также заканчива-
лись песнями.

Мне приходилось выступать

с музыкальными лекциями в

других библиотеках нашего го-

рода и района. Хорошо прини-

маются лекции-концерты о

русских и украинских народ-

ных песнях, о выдающихся

русских певцах Шаляпине, Со-
бинове, Неждановой, современ-

ных певцах Зыкиной, Мордасо-
вой. В юбилейные даты, по-

священные отдельным писате-

лям, композиторам, звучали и

более сложные темы, например,

«Пушкин в музыке» (городская
библиотека), «Лермонтов в

музыке» (читальный зал биб-
лиотеки молодежного общежи-
тия), «Комлозитор Жорж Ви-
зе» (профсоюзная библиотека
первого района шахты «Ленин-
градская»). Музыкальные часы
в библиотеках заполнялись

также стихами и песнями со-

ветских авторов. Особой попу-
лярностью пользуются песни на
стихи Р. Рождественского. Те-
ма эта обошла многие ауди-
тории — нарядные шахт, об-
щежития, лаборатории.

И. ЕРМАКОВ,
читатель.



Завершая сезон 1975 года,

сборная сланцевских шахма-
тистов в последние дни де-

кабря провела ■ два матча ' с
командами городов Сосновый
Бор и Нарва. Первый матч

состоялся на «нашем поле» с

командой Соснового Бора. В
этом матче явно недооценила

своих соперпиков мужская

часть нашей команды. Счет
3,5,:6,5 в пользу гостей гово-

рит сам за себя.
На остальных 14 юноше-

ских досках шла равная и

упорная борьба. Здесь успех

сопутствовал нашим спорт-

сменам, победившим с минп-

мальпым перевесом в одно

очко. Общий счет матча мало-

утешителен для нас — 11:13.

ЗАВЕРШАЯ    СЕЗОН
Второй матч со сборной

командой Нарвы, обладатель-
ницей кубка Остонпп, уже

никому не рисовался в розо-

вых' красках. Высказывались
даже мнения о нецелесооб-
разности матча, неравенстве

сил и т. д. Однако ряд замен

позволил если объективно и

не усилить, то сплотпть

команду и создать такую ат-

мосферу товарищеских взаи-

моотношений, в которой толь-

ко и возможны высокие твор-

ческие и спортивные достпже-'
пия. Команда провела, пожа-

луй, свой лучший матч в се-

зоне. ,. Общий счет 17,5:7,5
складывался из двух микро-

матчей: мужчины и женщины

добились перевеса в два очка

— 8,5:6Д юноши и девушки

в восемь — 9:1 в нашу поль-

зу!   Наиболее   результативны-

ми в двух_ матчах у нас ока-

зались Г. Находкин • (школа
№ 2), С. Бекташев (трест
№ 63), Н. Антонов (квмбинат
«Стройдеталь») п Л. Клбпо-
тенко (школа № 2).
. Сезон 1975 года завершен,

но шахматисты нашего горо-

да не уходят на зимние кани-

кулы. 11 января в 10 часов

утра в помещении ДЮСШ
открываются финальные со-

ревнования личного чемпио-

ната города по шахматам

среди мужчин и женщин. По
результатам этих соревнова-

ний будет отобрана сборная
команда города, которой пред-
стоят в текущем году поедин-

ки с командами городов Ле-
нинградской области и Эсто-
нип.

А. ЛУТОВИНОВ,
наш  обществ, корр.

Н о р р е с-

п о н д е н т ы

ТАСС и АПН

сообщают...

В    СТРАНАХ    КАПИТАЛА

ОТ НОЖЕЙ    Н   БАЗУКАМ
Прошедший год был отмечен значительным прогрессом в обла-

сти вооружения уличных банд в американских городах. Уолтер
Миллер из Центра криминалистики при Гарвардской юридической
школе обследовал 12 самых крупных городов и считает возможным
распространить выводы на все Соединенные Штаты.

По. мнению Миллера, уличных банд в США несколько тысяч.

15огда-то, во времена появления мюзикла «Вестсайдская история»,
они имели на своем вооружении ножи п велосипедные цепи. Но
это было давно. Теперь банды пользуются пистолетами, автома-
тами, бутылками с зажигательной смесью и даже самодельными
базуками. В итоге намного возросла их «результативность». К
числу значительных «достижений» минувшего года относится и
операция, проведенная в День доброты человека к человеку, ко-
торый отмечался в Вашингтоне по призыву нескольких либераль-
ных общественных организаций. Послушать карасей-идеалистов
собралось 125 тысяч человек. Вашингтонские уличные банды, вос-
пользовавшись обстановкой, избили или ограбили 600 человек.

Г. ГЕРАСИМОВ,
собств. корр. АПН,

Изделия польских мастеров

женской одежды популярны во

многих странах, в том числе и в

Советском Союзе. Они ориги-

нальны и самобытны. Яркая от-

делка изделий, броские детали,

смелые линии, художественная

вышивка — все это позволяет

разнообразить создаваемые мо-

дели.

_НЛ   СНИМКЕ: платья на каж
дый день из модной ткани.

Фото ЦАФ — ТАСС

МЕЖДУНАРОДНЫЕ    ЗАМЕТКИ

„ВЕРНЕМ ПАПУ ЗА 40 МИЛЛИОНОВ, И

1 ...Ночь. Среди гробниц- и ки-

парисов движутся призрач-

ные фигуры. Нет, это не привиде-'

пия и не ромео, ищущие своих

Джульетт в фамильном склепе.

Они извлекают прах фабриканта
предметов санитарии Джакомиии
из богатого мраморного мавзолея.

Потом сыновья, покойного получат

извещение.. Его суть: платите за

вашего папу 40 миллионов лир, и
мы вернем его на место.

Этот эпизод лишь малое звено

в цепи преступлений вымогателей,
поставивших в нынешней Италии
рэкет чуть ли не на поточную ос-

нову. Особенно стало процветать

вымогательство по мере ухудше-

ния экономического положения,
роста безработицы и банкротств.
Об этом свидетельствует и стати-

стика: в 1970 году в стране было
зарегистрировано девять похище-

ний людей е целью вымогательст-

ва, а в 1974 году уже 46. Сейчас
на Апеннинском полуострове каж-

дые пять дней кого-либо похи-

щают.

Преступники вполне деловые

люди. Они могут пойти навстречу

своим жертвам и дать им воз-

можность выплатить сумму выку-

па в рассрочку. Другим «клиен-

там» могут сделать 1 скидку или

обсудить с ними «взаимоприемле-
мую» форму платежа.

«Клиентами» преступников рис-

куют   стать    различные люди  —

все, с кого есть что получить. В
списке жертв вымогателей, на-

пример, оказался знаменитый
ювелир Джованни Булгари, кото-
рый в свое время домогался руки

и сердца кинозвезд Ким Новак и

Джины Лоллобриджиды. Он же

партнер по сольфу герцога Эдин-
бургского и поставщик драгоценно-,
стей иранского шаха. В руках вы-

могателей побывали известный
промышленник Амаиео Орталони,
«король цемента» Джузеппе Мок-
ча, «король жевательной резинки»

Эджидио Перфетти, «кофейный
король» Сегафредо, «первая дама

империи бифштекса» владелица

крупнейших мясокомбинатов Эми-
лиа Бланыино и другие «патри-

ции»  итальянского  бизнеса.
Преступники хватают своих

жертв на улицах Рима, Турина и

Милана, на квартирах, в гостини-

цах, в кафе. Они действуют ре-

шительно и, профессионально. По-
лиция только разводит руками: по

крайней мере половина похище-

ний остается без последствий для

похитителей. И это не удивитель-

но: как свидетельствует западная

пресса, здесь действует все та же

знаменитая сицилийская мафия,
решившая распространить свои

операции иа более богатый про-

мышленный Север Италии.
Организаторы рэкета в своих

операциях учитывают «фактор
экономической    конъюнктуры»  —

инфляцию и не-

прерывный рост

дорог о в и з н ы.

Стоимость «сдел-
ки» пропорцио-

нально возрастает:

три года назад можно было отку-

питься за 200 миллионов лир. Сей-
час меньше чем за восемь милли-

ардов не сторговаться.

■ Размах «бизнеса похищений»
нашел отражение в некоторых мо-

ментах экономической жизни Ита-
лии. Прежде всего на эту дея-
тельность мафии среагировали

страховые компании. Появился
новый вид страховки: миллион

лир в год против 100 миллионов
выкупа в случае похищения. Ко-
нечно, возросли доходы и торгов-

цев оружием, специальными зам-

ками и системами тревоги. Со-
стоятельные люди стали нанимать

себе телохранителей за 500 тысяч

лир в месяц.

Западная печать высказывает

опасения, что преступный синди-

кат яе ограничится Италией, а

развернет операции по всей За-
падной Европе, захватит и другие

континенты. Не создадут ли эти
«бизнесмены^ от преступности»

свою многонациональную компа-

нию? Такое развитие событий не

столь уж невероятно, ибо условия,

породившие в Италии процветаю-

щий бизнес на похищениях людей,
существуют и в других капитали-

стических странах.
Ю. ГВОЗДЕВ.

(АПН).

Редактор Г. Г. МАНКУНИ.

Александре Яковлевне
ИЛЬИНОЙ

Благодарим за многолетний
труд. Поздравляем с юбилеем,
желаем здоровья, счастья и успе-

хов в работе.
.'        Районный узел связи.

Валентине ШАРОВОЙ
и Игорю ЕПИФАНОВУ

Дорогие Валя и Игорь! По-
здравляем вас с законным браком.
Желаем вам огромного счастья,

здоровья, любви. Будьте счастли-

вы.            Коллектив узла связи.

Антонине БАБУРИНОЙ
и Александру ЦВЕТКОВУ

Дорогие дети!  Поздравляем вас

с бракосочетанием.     Желаем вам

вечной любви и семейного счастья.

Мама, папа.

Антонине БАБУРИНОЙ
и Александру ЦВЕТКОВУ

Дорогие  дети!    Поздравляем  с
бракосочетанием. Желаем счастья,

любви и взаимного уважения.

Папа, мама, Алеша.

Антонине БАБУРИНОЙ
и Александру ЦВЕТКОВУ

Поздравляем вас с началом сов-

местной жизни, желаем счастья,
любви и верности друг другу на

долгие годы.

"Коллектив универмага

Сланцевского райпо.

Антонине БАБУРИНОЙ
и Александру ЦВЕТКОВУ

Тонечка и Саша! Поздравляем
еде с этим памятным днем. Жела-
ем, чтобы в жизни вашими вер-

ными спутниками были радость,

счастье и любовь.
Подруги.

Антонине БАБУРИНОЙ
и Александру ЦВЕТКОВУ

Дорогие Тоня и Саша! Поздрав-
ляем с самым радостным днем в

вашей жизни. Пусть ваш дом бу-
дет всегда согрет нежной и вер-

ной любовью.
Друзья.

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ    МОСКВА

ПОНЕДЕЛЬНИК,  12 ЯНВАРЯ
15,25 — «Наш сад».      Цв. тел.

15.55 — «Борец и клоун».   Худо-
жественный фильм'. Цв. тел.  17.30
— «Приходи,    оказ'ка».     Цв. тел.

18.00 — Новости. 18.20 — «Твор-

чество народов мира». Цв. тел.

19.05 — «От съезда к съезду».

«Советская Киргизия». Цв. тел.

21.00 — «Время». Информацион-
ная программа. 21.30 — «Рассказы
о театре». Цв. тел. 22.30 — Кубок
мира по лыжам, Цв. тел. По окон-

чании — новости.

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 10 ян-

варя — «Поцелуй Чаниты». Нача-
ло в 17, 19 часов. Для детей.
«Операция «Кобра». Начало в 15

^шеов. 1 1 января — «Зануда». На-
чало в 17, 19 часов. Для детей.
«Достояние республики». (Две се-

рии). Начало в  15 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
10 — 11 января — новый цветной
широкоэкранный фильм «Пропав-
шая экспедиция». (Две серии).
Начало в 16, 19 часов. 12 января

— «Фанфан-Тюльпан». Начало в

19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД*. 10 янва-

ря — новый цветной широкоэк-

ранный фильм «От зари до зари».

Начало в 12.20, 14.10, 16, 18, 20.10,

22 часа. Для детей. «Военная тай-
на». Начало в 10 часов 30 минут.

1 1 января — «От зари до зари».
Начало в 12.20, 14.10, 16, 18, 20.10,

.22 часа. Для- детей. Сборник
мультфильмов. , Начало в 10 часов

30 минут. 12 января — «От зари
до зари». Начало в 11.50, 14.20,
16.10, 18, 20.10, 22 часа. 13 января
—новый цветной художественный
фильм «Любовь». Начало в 10,
12, 14, 16, 18, 20.10, 22 часа. ,

КЛУБ «ШАХТЕР». 10 января

— «Зануда*. Начало в 17, 19 ча-

сов. Для детей. Сборник мульт-
фильмов. Начало в 15 часов.
11 января — «Как это случилось».

Начало в 18, 20 часов. Для детей.
«Москва—Кассиопея». (Две се-

рии). Начало в 14 часов. 12 янва-
ря— «Последний свидетель». На-
чало в 17, 19, 21 час.

СЛАНЦЕВСКОМУ РАЙПО

ОРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу

ШОФЕРЫ,
ПРОДАВЦЫ.
Обращаться   в   отдел   кадров   или   по   телефону

№ 2-23-06.

КОМБИНАТУ «СТРОЙДЕТАЛЬ»

ТРЕ БУ ЕТОЯ
МАШИНИСТКА.

Кроме того, комбинат

ПРИГЛАШАЕТ

мужчин для обучения профессии

БРИГАДИРОВ ФОРМОВЩИКОВ.

Образование — не ниже 8 классов.

В период обучения оплата 100 рублей.
За справками обращаться в отдел кадров.

СЛАНЦЕВСКОМУ КИРПИЧНОМУ ЗАВОДУ

ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу

ЭЛЕКТРОСЛЕСАРИ,
САНТЕХНИК,
ФОРМОВЩИКИ,
АВТОКЛАВЩИКИ (женщины),
ТРАНСПОРТИРОВЩИК.
Обращаться по адресу: г. Сланцы, кирпичный за-

вод, отдел кадров.
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